

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka dapat disimpulkan bahwa kinerja lingkungan berpengaruh *Corporate Social Responsibility* (CSR) karena perusahaan yang memiliki kinerja lingkungan yang baik terbukti memiliki tingkat kepedulian sosial yang tinggi. Hal ini akan mencerminkan transparansi dari perusahaan tersebut bahwa perusahaan juga berkepentingan dan bertanggung jawab terhadap apa yang telah dikerjakannya sehingga masyarakat juga akan tahu seberapa besar tanggung jawab dan andil perusahaan terhadap lingkungannya. Sebaliknya, peran perusahaan dalam kegiatan lingkungannya tidak begitu banyak, sehingga tidak banyak pula yang diungkapkan oleh perusahaan mengenai kinerja lingkungan dalam *annual report*.

kinerja keuangan berpengaruh terhadap pengungkapan CSR. Semakin tinggi ROA maka pengungkapan CSR semakin luas ataupun sebaliknya. ROA melihat sejauh mana investasi yang telah ditanamkan mampu memberikan pengembalian keuntungan sesuai dengan yang diharapkan. Dan investasi tersebut sebenarnya sama dengan aset perusahaan yang ditanamkan atau ditempatkan. Semakin besar nilai ROA yang dimiliki suatu perusahaan maka semakin baik karena rasio ini digunakan untuk mengukur efektivitas dari keseluruhan operasi perusahaan.

B. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini, terdapat beberapa keterbatasan penelitian antara lain sebagai berikut :

1. Penelitian ini memiliki 2 konsep yang sama yang diukur dengan skala yang sama.
2. Penelitian ini pengukuran PROPER tidak bisa mengkodekan semua kinerja PROPER.

C. Saran

Saran yang diajukan untuk peneliti selanjutnya yang ingin membahas permasalahan ini lebih mendalam antara lain: `

1. Pada penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel *independen* lain yang berpengaruh terhadap pengungkapan CSR.
2. Pada penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah rentang waktu penelitian. Dengan bertambahnya jumlah sampel penelitian diharapkan akan lebih mempresentasikan informasi yang diperlukan dalam penelitian.